
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 83721736

Prix 840 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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L'agence vaneau a le plaisir de vous présenter, à neuilly saint james, un charmant 3

pièces  de  70  m²  en  rez-de-jardin  offrant  une  vue  dégagée.  Niché  dans  un

immeuble  semi-récent  de  standing  avec  gardien,  cet  appartement  entièrement

rénové et traversant se compose comme suit : d'une entrée, d'un séjour en angle

exposé ouest avec une cuisine ouverte donnant sur un jardin privé de 70 m², deux

chambres, une salle de douche, et  des toilettes séparées. Une cave complète ce

bien.  Cet  appartement  se  distingue par  sa  luminosité,  sa  traversée,  et  son  accès

direct à un jardin exclusif. Les prestations ...

Vaneau presents this charming three rooms 70 sq. M. Garden level apartment with

open views located in neuilly saint james. Set in a prestigious semi modern building

with a caretaker, this lovely apartment with views on both sides of the building has

been entirely renovated and consists of an entrance hall,  living room with western

exposure  and  open  plan  kitchen  opens  onto  a  private  70  sq.  M.  Garden,  two

bedrooms,  shower  room and  separate  wc.  Cellar  included.  This  lovely  apartment

shines  due  to  its  sunlight  exposure,  views  on  both  sides  of  the  building,  lovely

2.85m high ceilings, and private ...

VANEAU NEUILLY

137-145, avenue Achille Peretti - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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